
Consiglieri  comunali,  non
boicottate  la  seduta
sull’ospedale:  dare  segnali
importanti
Ai consiglieri comunali non pare interessare più di tanto la
seduta aperta convocata per lunedì mattina. Appuntamento alle
10.30  nel  più  fresco  Urban  Center  invece  che  nella
tradizionale  aula  Vittorini,  priva  di  climatizzazione.  Si
parla  di  nuovo  ospedale  e  dell’area  su  cui  costruirlo.  A
chiedere  la  seduta  aperta  erano  stati  i  consiglieri  del
Movimento 5 Stelle che lunedì saranno al loro posto, insieme
al parlamentare Paolo Ficara ed al deputato regionale Stefano
Zito.  Posizioni  più  sfumate  tra  gli  altri  gruppi,  con
defezioni annunciate o meditate a destra ed a sinistra. Al
punto da temere per il raggiungimento del numero legale. Non
ci sarà di certo l’assessore regionale alla Salute, Ruggero
Razza. Invitato, ha risposto con un cordiale “no, grazie” che
avrebbe  indispettito  ulteriormente  i  consiglieri.  Ci  sarà,
invece,  il  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore  Lucio
Ficarra.
Tre  le  ragioni  che  spingerebbero  molti  consiglieri  verso
l’assenza. La prima: si tratta di una seduta aperta durante la
quale  non  potrà  essere  assunta  alcuna  determinazione;  la
seconda: il Consiglio comunale si è già pronunciato sull’area
su cui costruire l’ospedale (Pizzuta) e quella rimane; la
terza:  la  seduta  aperta  è  stata  chiesta  ed  ottenuta  dai
cinquestelle  e  nessun  vuol  correre  il  rischio  che  si
riconoscano  loro  meriti.
Posizioni che, però, rischiano di suonare come anacronistiche
alla luce delle ultime novità contenute nella delibera della
giunta  regionale  del  9  luglio  scorso.  Responsabilità
istituzionale  imporrebbe  pertanto  di  partecipare  e  magari
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anche  di  elaborare  una  strategia  “corale”  e  “comune”  per
accelerare  l’avvio  dell’iter  di  costruzione,  ora  che  la
Regione  mette  soldi  sul  piatto  e  garanzie  da  Dea  di  II
Livello. Siracusa il nuovo ospedale lo vuole per davvero, dopo
trent’anni  di  dibattiti  e  polemiche  a  vuoto  in  Consiglio
comunale. Fare le barricate e rimanere Regione da una parte e
Consiglio comunale dall’altra non fa il gioco di nessuno.
Sarà anche una seduta “inutile”, ma i segnali quelli invece
sono  utili  ed  importanti.  Specie  se  di  responsabilità
istituzionale. A meno di non voler giocare ancora a nascondino
sull’ospedale, per non meglio chiari e precisati motivi.


